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ATA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ESPORTE, CULTURA, TURISMO,
RECREAÇÃO E LAZER,

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de 2023, às 15h40min, no plenárioda Câmara Municipal de Ribeirão Preto, reuniu-so a Comissão Permanente de
Esporte, Cultura, Turismo, Recreação e Lazer, para a 25º REUNIÃO que fo)
presidida pelo presidente da Comissão, vereador Matheus Moreno
acompanhado pelos membros Duda Hidalgo, André Rodini e Sérgio Zerbinato.
tendo justificado à ausência o mambro vereador André Trindade. Com as
presenças supracitadas, há quórum regimental para deliberações. Inicialmente.
9vereador e presidente da Comissão, Matheus Moreno, cumprimentou todos os.
presentes e declarou aborta a presento reunião, informando que encontra-se
presente, como convidada dessa Comissão, a Secretária Adjunta da Secretaria
da Cultura e Turismo, Sra. Gislaine Oliveira, que participará dos debates e
discussões, Em seguida o vereador Matheus Moreno, colocou em votação a atada reunião anterior, tendo a mesma sido aprovada pela unanimidade dos
presentes. Ato contínuo, o vereador Matheus Moreno fez os informes ca reunião,
dando destaque para mais uma vitória de Léo Marques, piloto miim de moto
velocidade, de 13 anos de idade, morador do Jardim Manoel Pena, mesma.
origem do presidente dessa Comissão, que também reside no bairro. Leo
Marques é bolsista da Secretaria de Esportes de Ribeirão Preto, e no último
domingo, em Goiânia, sagrou-se campeão, vencendo a 8º Etapa do Super Bike
Brasil. O Secretário de Esportes do Municipio, Ricardo Aguiar, destacou que Léo
Marques é um atleta de base que já atua como profissional e isso faz toda &

diferença Informeu ainda, que está sendo realizada uma exposição que celebra
os 117 anos co primeiro vco de Santos Dumont, que aconteceu em 23 de
outubro de 1906, a bordo do 14 BIS. A exposição acontece no Palácio Rio
Branco de 23 a 31 de outubro, no horário das 9:00 &s 17:00 horas, de segunda
à sexta feira. A vereadora Duda Hidalgo, fez menção da participação desta
Câmara Municipal, que fez para Santos Dumont um financiamento científico à
época, ajudando a viabilizar o projeto do 14 BIS, Encerrados os informes,
passou-se a pauta celiberativa, sendo o primeiro tema, uma proposta ca
vereadora Duda Hidalgo, que apresenta um projeto de lei de nº 182/2023, que
Institui a Politica de Incentivo ao Artista Ribeirão-pretano, e dá outras
providências. O projeto é de autoria da vereadora Duda, que propõe seja
apresentedo por essa comissão. A vereadora fez a apresentação do projeto,
destacando o estimulo à participação e criação de oportunidades aos artistas.
locais, garantindoa participação dosmesmosnos eventos da cidade. O vereador
André Rodini manifestou que seria importante pensar em aumentar os recursos.
do orçamento para a Secretaria da Cultura, bem como para a Secretaria da
Assistência Social. Disse ainca o vereador Rodini, que a adminisiração prioriza
obras e ceixa de valorizar áreas como culura, esportes e assistência social
Após, o presidente da Comissão, vereador Matheus Moreno, passou a palavra
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a Sra. Gislaine Oliveira, Secretaria Adjunta da Secretaria da Cultura, que
inicialmente saudou a todos e em nome do secretário Pedro Leão, agradeceu a
essa Comissão Permanente pelo convite, bem como por poder participar das
discussões. Se colocou à disposição para responder a eventuais
questionamentos dos presentes. Ato continuo, o vereador Matheus Moreno
colocou a proposta da vereadora Duda Hidalgo em votação, tendo sido a mesma
aprovada por unanimidade dos membros presentes. A seguir, o vereador
Matheus Moreno, passou para o próximo tema da pauta, que dispõem sobre o
Projeto Retomada do Carnaval de Rua de Ribeirão Preto. Disse que a projeto foi
elaborado por sua assessoria, tendo sido construido a partir das discussões
ocomidas nas reuniões anteriores, em especial na Audiência Pública realizada
por essa comissão, que discutiu sobre a possibilidade de utilizar recursos que
serão devolvidos ao executivo pela Câmara Municipal, em valores aproximados
a 6 milhões, o que desse montante fosso reservado 700 mil que seriam
destinados à Secretaria de Cultura e Turismo para custeio do início do projeto
de retomada co Camavai de Rua da cidade em 2024. Solicita então, ao assessor
parlamentar Washington Barbosa, um dos responsáveis pela elaboração do
anteprojeto, que faça uma breve apresentação, sendo que os vereadores e a
Secretariada Cultura já receberam antecipadamente uma minuta do anteprojeto,
tendo dessa forma, conhecimento do seu conteúdo. Washington Barbosa, faz
uma explanação gera!, salientando que ele foi fruto de discussões dessa
Comissão com representantes e pessoas que produzem camaval e também ca
audiência pública realizada. Disse que a ideia proposta é que tenha uma série
de atividades de 2024 até 2030, até retomar sua plenitude. À sugestãoé que em
2024 se faça um desfile conjunto dotodas as escolase a partir de 2025 comecem
a se separar, até que em 2020, esteja cada uma produzindo seu espetáculo
carnavalesco. Com relação ao financiamento, na audiência pública surgiu a ideia
de que seja utilizada parte do montante que a Câmara devolerá para o
Executivo nesse semestre. A seguir passou a palavra para a Secretária Adjunta
da Cultura, Sra. Gislaine de Oliveira, a qual disse que o anteprojeto foi muito bem
elaborado e que & Secretaria da Cultura está à disposição para discutir, planejar
e organizar em conjunto as demandas sugeridas, bem como trabalhar para
reinserir o camaval de rua, no calendário das atividades culturais da cidade
Disse que em 2023 houve um início de atividades camavalescas em Ribeirão.
com o desfile de blocos, tendo a Secretaria da Cultura participado da
organização com estrutura referente a banheiros químicos e som, embora isso
não seja suficiento, pois não se tratou de carnaval tradicional A vereadora Duda
Hidalgo parabenizou pelo projeto e agradeceu a Secretaria da Cultura, ne7,
pessoa da Gisiaine, por ter sempre tratado com muito respeito as sugestões
dessa Comissão. O vereador André Rodini disse que é importante discutir todas
as formas definanciamento, porque embora o projeto seja muito importante para
o camaval da cidade e o valor que consta ajudaria muito, entende que esse valor
não deveria sair da devolução da câmara, porque com tantas dificuldades por
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que passam áreas importantes do município, como a ecucação e a assistênciaSocial o prefeito não é abrigado ausaro dinheiro da evolução com a sugestãodesse projeto, Entende o vereador, que o mais plausivelsoria que o orçamentofosse distibuído com mais equiibrio para as diversas pastas. Disse ainda overeador Rodini, que é necessário que haja mais criatividade, quando «e trata“de financiamento de projetos. Poderia estar se buscando financiamento privadode empresas que se beneficiam com o evento, como empresas de cervejarefrigerantes e outros. O vereador Zerbinato, disse concordar em parte com oVereador Rodini, porque na verdade, a Câmara pode indicar onde gostaria quefosse aplicada a devolução do duodécimo, mas não tem nenhuma garantaporque isso é uma prerrogativa do executivo, Vereador Zerbinato tambêm
cumprimentou a Secretaria da Cultura, pelo grande trabalho que vem realizando,
com tão poucos recursos. Após a discussão, o presidente colocou o
fequerimento do projeto Retomada do Camaval de Rua em votação e fo!
aprovado por todos os membros presentes. O vereador Matheus Moreno abriu
a palavra para os presentes, tendo a Secretaria Adjunta da Cultura, agradecidomais uma vez, a oportunidade de participar de tão importante discussão para àcultura de nossa citade. Tocas as manifestações, tanto do público quanto dosvereadores, estão gravadas na integra em mídia áudio visual, e encontra-seencartada aos autos. Por fim, o presidente da Comissão, vereador Matheus
Moreno, agradece a presença e colaboração de todos o nada mais havendo,
nem interessados em se manifestar, fo encerrada a reunião és 16h 3tminsendo gravaça em inteiro teor por midia ausiovisual que é parte integrante destáata nos temos da Resolução nº45/2018 e disponibilizada no canalfts youtube. comiwaich?v=N4XSProyL YK&I=3574 devidamente juntecaaos autos. Eu, Emir Aparecida Martins Paulino (Life Lives servidoradesignada, lavreia presente ata que depois de lida & aprovada, vai assinadapelos vereadores presentes na reunião, sendo a lista de presença documento
integrante da respectiva ata
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